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ГАЗЕТА УРАЛЬСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ТЕХНИЧЕСКОГО УНИВЕРСИТЕТА -УПИ

Ч т о б ы  в стр е ти ть  В е с н у , 
надо Зиму проводить 
П О - Н А С Т О Я Щ Е М У
В редакцию «ЗИК» весна пришла вместе с Лешей Котельниковым, студентом 
мехфака. Этот концептуально  свеж и й  с н и м о к  —  д е б ю т  фотокора.

Сегодня в номере:
З н а к о м ь т е с ь :  
Л е д и  У П И -2 0 0 5

УГГУ + УрГУ =
(о тв е т  на 3 стр .)

Репетиция Масленицы -на 6 стр.

А также: ВАЖНЫЕ НОВОСТИ

С наступающим 
8 Марта!
«Дорогие женщины!

Поздравляю Вас с праздником весны - 
8 марта и выражаю огромную благодарность 
за Ваш содержательный труд. Пусть Вашими 
друзьями будут: «Удача, Благополучие, Хоро
шее настроение».

Желаю Вам крепкого здоровья и очарова
ния -  радостей в семейной и личной жизни. 

Ректор УГТУ-УПИ С.С. Набойченко»
Такими словами завершается праздничный 

приказ, подписанный ректором в последний день 
зимы. Не менее важно, приятно и то, что этим при
казом установлены премии, а также благодарно
сти и грамоты женщинам УПИ —  сотрудницам 
всех факультетов и подразделений.

3 марта состоялся традиционный ректорский 
прием, посвященный Международному женско
му дню. Проходил он в новой римской аудито
рии, на химфаке, в атмосфере университетского 
комфорта, чистоты и уюта. Ухаживали за гостья
ми, как всегда, проректоры. Как всегда, женщин 
поздравляли воспитанники детсада и звезды 
упийской сцены.

В конце недели праздник переместился на фа
культеты и кафедры, в отделы и службы, в цеха и 
в лаборатории, в аудитории и на антресоли, по
том вышел с цветами на улицу —  и началось... 
Примите и наши поздравления с праздником!



У зеркала четыре лица
К  п р а з д н и к у  8  м а р т а  м ы  т р а д и ц и о н н о  в ы б и р а е м  « Л е д и  У П И » .  Н а  э т о т  р а з  п о ч е т н о е  з в а н и е  « З И К »  
п р и с у ж д а е т  Е л е н е  Г е н н а д ь е в н е  Ш а б л о в о й  —  п е р в о м у  и  п о к а  е д и н с т в е н н о м у  д о к т о р у  ю р и д и ч е с к и х  
н а у к  в  н а ш е м  в у з е ,  п р о ф е с с о р у  ф а к у л ь т е т а  э к о н о м и к и  и  у п р а в л е н и я .  П о о б щ а в ш и с ь  с  н е й ,  м ы  п о н я л и ,  
ч т о  Е л е н а  Г е н н а д ь е в н а  —  н е о б ы к н о в е н н ы й  ч е л о в е к .  Е с л и  б ы  у  н а с  б ы л о  в о л ш е б н о е  з е р к а л о ,  о н о  б ы  
о т р а з и л о  н е  о д н о  л и ц о ,  а  ц е л ы х  ч е т ы р е .

Первое отражение: 
самая обаятельная

Вот профессор Шаблова лег
кой походкой идет по коридору 
ГУКа, на ней шикарные сапоги, 
деловой костюм, романтичный 
шарфик, а в глазах —  веселые 
искорки. Она заходит к нам в ре
дакцию, присаживается на диван 
и с улыбкой отвечает на наши 
вопросы. Когда речь заходит о 
таких сложных вещах, как циви
листика (от лат. «цивил» —  
гражданское право), обаяние 
Елены Геннадьевны не тускнеет.

Она с легкостью цитирует ста
тьи из Гражданского кодекса. Се
тует на быстро меняющееся за
конодательство: «Вчера просмат
ривала закон о регистрации прав 
на недвижимое имущество, так 
только за 2003 год было внесено 
8 поправок. Можете себе пред
ставить?». Рассказывает юриди
ческие анекдоты. Например: «В 
гражданском праве есть такая 
тема —  исковая давность... Со
сед соседа назвал бегемотом, 
обиженный через 7 лет направил 
иск о защите чести и достоинства. 
Ему говорят: «Что ж вы так по
здно иск отправили?», а он от
вечает: «Вы знаете, я только вчера 
побывал в зоопарке!» А на самом 
деле в ст. 208 ГК написано: на тре
бования о защите личных неиму
щественных прав сроки исковой 
давности не распространяются».

Отражение второе: 
юрист, ученый

В нашем волшебном зеркале 
появляется второе отражение —  
ученого, автора 3 монографий и 
более 40 научных трудов. «Кста
ти, недавно я закончила еще одну 
монографию», — говорит Елена 
Евгеньевна и вынимает из сумоч
ки весомый фолиант со сложным

названием «Проблемы граждан
ско-правового регулирования от
ношений возмездного оказания 
услуг». Любовь к цивилистике и 
научному труду Елене Геннадьев- 
не привил профессор юридичес
кого института B.C. Якушев. «Ва
силий Степанович —  учитель от 
Бога, —  тепло говорит Шаблова, 
—  он вел обе мои диссертации, и 
кандидатскую и докторскую, на 
протяжении 26 лет профессор 
Якушев поддерживает меня, в 
свои 82 года также полон актив
ности, как и раньше». Ей и в УПИ 
повезло с коллегами и руководи
телями: «Чтобы стать успешным, 
специалист технического профи
ля, безусловно, должен владеть 
юридическими знаниями в обла
сти трудового права, правовой 
охраны интеллектуальной соб
ственности, правовой защиты ин
формации и т.д. Руководство 
университета и факультета все
гда нуждалось в качественной 
юридической подготовке выпус
кника УПИ. Так что, все наши ка
федральные инициативы встре
чали одобрение и поддержку. Я 
всегда чувствовала себя востре
бованной как преподаватель дис
циплин юридического профиля в 
нашем вузе».

Отражение третье: 
преподаватель

Мы уже не удивляемся коли
честву научных трудов профес
сора Шабловой, потому что в зер
кале отражается еще один лик —  
замечательного учителя, препо
давателя, искренне любящего 
своих студентов.

Она с гордостью говорит, что 
по части юридических знаний 
студенты ФЭУ хорошо подкова
ны. «Я помню как-то в арбитраж
ном суде —  есть у нас такой 
практикум —  мои девчонки 
встретились со студентами из

УрГЮА, и говорят: «А слабо вам 
рассчитать упущенную выгоду?» 
Упущенную выгоду надо уметь не 
только рассчитывать, но и гра
мотно доказывать. Юристам это 
удается с трудом, а нашим сту
дентам очень даже просто».

Как хороший преподаватель, 
Елена Геннадьевна самыми раз
ными приемами вовлекает сту
дентов в учебный процесс: обсуж
дает с ними правовые ситуации, 
играет в игры: «Я устраиваю та
кие мини-арбитражные процессы. 
Предлагаю аудитории разделить
ся на две половины: допустим, 
парни выступают в роли ответчи
ка, а девочки обосновывают по
зиции истца. Готовят процес
суальные документы, к примеру, 
исковое заявление, отзыв на иск. 
Я выступаю в роли арбитражного 
судьи: рассматриваю представ
ленные доказательства. Бывает, 
между студентами такие баталии 
разворачиваются!»

Отражение четвертое: 
хранительница очага

Но вот наше восхищение пре
подавательскими качествами 
Елены Евгеньевны отходит на 
второй план, перед нами —  хра
нительница очага, жена и мать 
двух сыновей. «Моя семья —  это

моя опора, очаг добра, понима
ния, человеческого участия. Я 
благодарна своим родителям, 
мужу —  Александру Ивановичу, 
сыновьям —  Илье и Ивану, за 
все...Когда я работала над док
торской, им, кончено, нелегко 
пришлось, домочадцы говорили: 
«Надоело видеть твою спину, мы 
хотим видеть твое лицо». Жизнь 
моей семьи прочно связана с 
университетом, мой старший сын 
Илья —  студент 4 курса нашего 
университета, готовится стать 
маркетологом, младший —  гим
назист, планирует через год по
ступать на физтех УПИ. Для моих 
детей этот вуз тоже стал родным 
домом». (Будучи студенткой 
Свердловского юридического ин
ститута Шаблова часто присут
ствовала на празднике «Весна 
УПИ». Когда в 1986 году Елену 
Геннадьевну пригласили работать 
в юридической секции кафедры, 
она ни секунды не сомневалась).

В конце концов мы задума
лись: все, что мы увидели —  это 
результат целенаправленных 
действий или все-таки судьба? 
«Да, я верю в судьбу. А дело все, 
наверное, в том, что я ей благо
дарна... Понимаете, благодарю 
судьбу за каждый ее подарок, ра
дуюсь каждому дню, а 8 марта 
особенно».
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3 Большой Совет 3
УПИ и УрГУ объединяются

У ч е н ы й  с о в е т  о д о б р и л  
и д е ю  о б ъ е д и н е н и я  
У Г Т У - У П И  и  У р Г У ,  
с  ц е л ь ю  о р г а н и з а ц и и  
у н и в е р с и т е т а  
н а ц и о н а л ь н о г о  
з н а ч е н и я .

На заседании Ученого сове
та выступил ректор У р ГУ , про
ф ессо р  В .Е .Третьяков. Он рас
сказал о том, как обстоят дела с 
продвижением проекта БЕГУ —  
Большого университета в райо
не озера Шарташ.

Многие до сих пор воспри
нимают проект БЕГУ как слиш
ком отдаленную и маловероят
ную перспективу, однако он да
леко не фантастичен и с каж
дым месяцем приобретает все 
более реальные очертания.
В.Е. Третьяков продемонстри
ровал планировку вузовского 
городка: помимо учебных кор
пусов, лабораторий, жилья, в 
нем будет современная библио
тека, кольцо технопарков и даже 
заповедное болото. Первая оче

редь рассчитана на 100 тысяч 
студентов. Если сейчас вузы го
рода располагают учебными 
площадями в 730 тысяч квад
ратных метров, то для БЕГУ 
предусмотрено 1 216 ООО. 
Цена проекта —  около 75 мил
лиардов рублей. Сделаны рас
четы, по которым две третьих 
вложений будут осуществлены 
частными инвесторами, 10 мил
лиардов —  государственные 
инвестиции, остальное — ино
странный капитал.

10 февраля проект поддер
жан специальным постановле
нием Законодательного собра
ния Свердловской области, а 
правительство РФ дало поруче
ния заняться БЕГУ ведущим ми
нистрам. Этап работы, которую 
можно было сделать на обще
ственных началах, завершен —  
правительство области выде
ляет деньги на проработку тех
нико-экономического обосно
вания и эскизный проект. Одна
ко, идея БЕГУ, одобренная на

всех уровнях, нуждается в под
держке самих вузов. «Если у нас 
есть желание двигаться вперед, 
—  сказал В.Е.Третьяков, —  
нужно принимать решения».

Ректор УрГУ также напомнил 
коллегам, что пока ни один из 
наших вузов не может претен
довать на место в двадцатке 
элитных университетов страны, 
в одной группе с МГУ. В бли
жайшие 10 лет вряд ли кому-то 
удастся что-то построить, а вот 
здания, которыми мы распола
гаем, за этот срок придут в 
окончательную негодность. 
Следовательно, нужно объеди
ниться, тогда, считает Третья
ков, «шансы сто процентов и в 
разы большая бюджетная под
держка».

«Уральский национальный 
университет». Звучит? Понача
лу с мест раздавались скепти
ческие реплики, предложения 
«все поосновательнее взве
сить», «обсудить условия объе
динения»... Но профессор

В .И Л обанов задал вопрос: «А мы 
еще не опоздали с этой идеей? 
Как мы выглядим по сравнению 
с Южно-уральским университе
том (который давно объединил 
несколько вузов и теперь претен
дует на лидерство)?». Все заду
мались... А потом выступили 
профессоры Пичурин, Кортов, 
Тягунов, Виш невский, Сотников  
—  все «за БЕГУ». Создание на
ционального университета по
зволит объединить ресурсы, что 
значит повысить эффективность 
образования, сблизить фунда
ментальную и профессиональ
ную подготовку. Время, оказыва
ется, поджимает, нужны энергич
ные действия и нельзя допустить, 
чтобы прогрессивный проект был 
«замотан» в процессе определе
ния условий и сравнения амби
ций. В итоге Ученый совет при
нял единогласное решение: 
одобрить идею объединения УГТУ 
и УрГУ как первый этап форми
рования Большого евразийского 
университета.

На 
прошедшем 
Ученом 
совете...

...было принято решение о 
создании кафедры «Правовое 
регулирование экономической 
деятельности» (ФЭУ)

...переизбран на второй срок 
зав. кафедрой АИТ А.В.Цветков

...научная работа доцента 
кафедры АСУ Константина Ак
сенова выдвинута на соискание 
премии РФ в области науки и 
техники для молодых ученых.

«Стратегия и теория энерго
эффективности, их практическая 
реализация в обрабатывающих 
отраслях» —  работа, выдвинутая 
на соискание премии правитель
ства РФ 2005 года. В авторском 
коллективе —  профессора
Н.И.Данилов, В.Г.Лисиенко и др.

Виват!
Юлия Воронкова заняла тре

тье место во всероссийской 
олимпиаде по специальности 
«Издательская деятельность и 
редактирование». «Это большой 
успех кафедры русского языка, 
которая совсем недавно открыла 
новую специальность», —  сказал 
ректор С.С.Набойченко, вручая 
студентке почетный диплом. Он 
также поздравил с успехом сту
дентов и преподавателей специ
альности «Антикризисное управ
ление», добившихся хороших ре
зультатов на всероссийском кон
курсе.

Полковнику О.О.Бугрову вру
чена почетная грамота Приволж
ско-Уральского военного округа. 
Проректору А.С.Бердину —  па
мятный знак евроазиатской про
мышленной выставки. А профес
сору В.И.Соколовскому— диплом 
победителя соревнований по 
стрельбе среди ветеранов.

Бесланские 
дети
—  члены команды по мини- 

футболу—  вновь приедут к нам 
летом, на сборы в спортлагере. 
Недавно в адрес нашего вуза из 
Беслана пришло благодарствен
ное письмо, в котором выража
ется признательность за теплую 
встречу юных спортсменов и их 
педагогов, организованную 
УГТУ-УПИ.

Библиотека 
нас научит

В учебные планы будут вклю
чены библиографические занятия 
—  такое решение принял Ученый 
совет университета. Оно связано 
с необходимостью повысить уро
вень информационной культуры 
студентов и аспирантов.

Наша библиотека развивается 
как учебно-научно-информаци
онный центр, обладает статусом

зональной, входит в различные 
библиотечные ассоциации и 
консорциумы. Однако Ученый 
совет считает, что ее потенциал 
используется недостаточно. Не 
все факультеты и кафедры име
ют доступ к электронным ресур
сам библиотеки, невысокую ак
тивность проявляют и препода
ватели, особенно при организа
ции самостоятельной работы 
студентов. Парадокс: многие 
старшекурсники не владеют 
телекоммуникационными навы
ками и поэтому их доступ к ми
ровым информационным ресур
сам ограничен. Кроме того, есть 
проблемы с книгохранилищами, 
а рост новых поступлений от
стает от темпов роста новых спе
циальностей. Ученый совет по
ручил администрации обеспе
чить дальнейшую финансовую 
поддержку информационной 
инфраструктуры вуза на базе 
библиотеки, с применением но
вых технологий.



Пожалуйста, спросите у соседа...
Профсоюзная конференция приняла новый Колдоговор 
с администрацией -  Коллективный договор между 
Г О У  ВПО « У Г Т У -У П И »  и работниками университета на 2005 -  2007 годы

...«Знаете, кто такой пессимист? Это хо
рошо информированный оптимист», —  съяз
вил мой сосед-делегат, вдруг захотевший по
общаться, так сказать, в кулуарах. Не важно, 
кто в это время выступал. Важно, что про
должалась пикировка представителей адми
нистрации с профкомом сотрудников, став
шая публичной еще в прошлом году.

Напомню, профком наш якобы радеет за 
интересы страждущих, а управленцы, актив
но представляющие так называемую адми
нистрацию, якобы не хотят идти на поводу у 
популистов. Одни провозглашают: «Надо! 
Кровь из носа». Другие спрашивают: «Чья 
кровь? Кого без кислорода оставлять?». А те 
настаивают: «Сей пункт реальный, мы про
считали». Но им в ответ: «Какая чушь»... И 
так далее, и тому подобное —  интрига уже 
знакомого сценария. Хотя, справедливости 
ради, надо сказать, что профкомовцы на этот 
раз не пасовали, как могли, парировали уда
ры, используя самые разные аргументы. 
Вплоть до такого: «Есть еще последняя ин
станция —  ректор»...

Комиссия по составлению Колдоговора ра
ботала целых полгода, но, проект, как всегда, 
делегатам выдали на руки перед самой кон
ференцией, на регистрации. Поэтому народ, 
поначалу включившийся в чтение и редакци
онную правку, быстро устал, даже председа
тель собрания начал путаться. Мой сосед «сли
нял» потихоньку, а некоторые «покинули этот 
зал» вполне демонстративно. Однако (не ко
рысти ради, а для...) стоит заметить: матч 
«профком —  администрация», хоть и не со
шел за ток-шоу, но все же со-стоялся, и за
кончился в пользу бедных. Зал даже аплоди
ровал, два раза. Сначала —  в честь мысли о 
том, что нельзя сталкивать интересы, превра
щать будни и праздники в дилемму, заставляя 
отказаться либо от повышения зарплаты, либо 
от «проведения юбилейных мероприятий». Да, 
юбилеи нужны для укрепления имиджа вуза , 
но отвратительно, что этот имидж на самом 
деле формируютлюди, зарплата которых уни
жает их достоинство, —  этим словам тоже ап
лодировали. Кроме того, очевидно, что все ре
шения конференции легитимны, приняты по
давляющим большинством голосов и при со
блюдении кворума.

А последнее слово действительно взял 
ректор. Он разрешил оставить в Колдоговоре

спорные пункты —  о поэтапном введении 
ежемесячных доплат, обеспечивающих про
житочный минимум, а также о надбавках 
штатным сотрудникам, работающим на пол
ную ставку, с 1 октября этого года. С.С.На
бойченко подчеркнул, что считает эти меры 
не более, чем стимулом к выполнению дру
гих обязательств Колдоговора. Таковые есть 
не только у администрации, но и у всех чле
нов профсоюза.

Д елегаты  конференции решили, что кол
лектив УПИ в 2005-2007  гг. долж ен зарабо
тать не менее 800 млн.рублей (для справки. 
УГТУ-УП И  -  это около 40 ты сяч студентов и 
сотрудников). А также решено издать не м е
нее 200 учебников с грифом Рособразования  
и не м енее 700 «методичек». От нашего с 
вами имени делегаты  взяли на себя обяза
тельства один раз месяц проводить «санитар
ный день» и организовать деж урства в зд а 

ниях УПИ, а также поставили за д ачу  поваль
ного перехода на пластиковые карточки -  до 
1 июля нужно см ириться с тем, что банком ат  
лучше, чем касса.

В целом в Колдоговоре около 200 пунк
тов, вдобавок чертова дюжина приложений, 
среди которых нешуточные документы— та
кие, как студенческий Колдоговор, положе
ние об оплате труда и основные направления 
распределения внебюджетных средств, со
глашение об охране труда... Хотелось бы 
знать, сколько человек с ними ознакомятся.

Е в г е н и я  Б У К А Е В А ,  
г л а в н ы й  р е д а к т о р  «ЗИ К», д е л е г а т  

к о н ф е р е н ц и и

P.s. Пожалуйста, спросите у моего сосе
да: «Хорошо информированный пессимист 
становится оптимистом —  это теорема или 
аксиома?»



Эхо фронтовой
морзянки

Девушек в начале войны на фронт не бра
ли. Я случайно узнала о курсах радистов (учи
лась я тогда в Москве). Такие курсы были 
организованы в Москве и Свердловске, и это 
не было случайностью: военная обстановка 
потребовала массовую подготовку радистов, 
ибо одной из причин неудач и поражений на
шей армии в начале войны было отсутствие 
надежной связи, без которой невозможно 
оперативное управление войсками.

Значимость радиосвязи наше командова
ние явно недооценило. Немцы перед наступ
лением забросили в наш тыл диверсантов, ко
торые вывели из строя кабельную связь, и 
даже западный советский фронт был обес
печен средствами радиосвязи едва на 30 про
центов. В результате командование не могло 
разобраться в оперативной обстановке, рас
теряв воинские части.

Осенью 1941 года все стали срочно при
нимать меры по подготовке радистов. После 
окончания любительских курсов я была за
числена курсантом 40-го отдельного запас
ного радиобатальона связи (ОЗРБ), а после 
его окончания служила на радиоузле разве
дотдела штаба фронта (названия фронтов 
менялись, последним был 1-й Белорусский 
фронт, но воинские коллективы оставались 
стабильными).

Нередко нас, радистов, называли «воен
ной интеллигенцией», ибо в атаки мы не хо
дили, самолетов не сбивали, грузовые маши
ны не водили. Но у радистов своя специфика 
работы, требующая особых качеств и особой 
ответственности. Для радистов есть свой за
кон —  не прерывать связь, довести ее до 
конца, несмотря ни на какие обстоятельства.

Как-то во время боя вел радист связь из 
сарая. В сарай попал снаряд, загорелся, но 
радист продолжал радиосвязь, а на следую
щий день его не узнали: ему было 20 лет, а 
он был весь седой.

Особенно трудно было радистам работать 
в тылу врага. Результативность работы во 
многом зависела от нас —  радистов радио
узла. Если не передать информацию, собран
ную корреспондентами с большим риском 
для жизни, то она теряла всякую ценность. 
Корреспонденты наши имели расписание 
связи, но нередко они не могли по оператив
ной обстановке выйти на связь. Понимая

сложность ситуации, мы были обязаны все 
время «бороздить эфир», опять «ловить» 
своего корреспондента, который не вышел на 
связь по расписанию. Выручала всегда воин
ская солидарность: нередко коллега по сме
не сообщал: «Твой зовет на такой-то волне».

Тяжело мы переживали потери своих ра
дистов, работающих в тылу врага. Для меня 
стала незабываемой утрата партизанки-ради
стки Клары Давыдюк. Она работала в парти
занском отряде Кузьмы Гнидаша. Вместе с 
отрядом ходила она на дерзкие операции. 
Информацию Клара посылала на наш радио
узел часто и подробно. Но вскоре связь была 
потеряна. Позже мы узнали историю траги
ческой гибели этой девушки. Отряд Гнидаша 
был окружен карателями, сам командир был 
ранен. Но отдал отряду распоряжение —  идти 
на прорыв. Клара категорично заявила: «Хоть 
расстреляйте, не уйду!». Ее с командиром 
тщательно замаскировали, будучи уверенны
ми, что если каратели нагрянут без собак, то 
их не обнаружат. Разведчики отряда верну
лись на то место за три часа до рассвета... 
Радистка и командир партизанского отряда, 
следуя закону военного времени и своей со
вести, вместо плена предпочли гибель, взор
вав себя вместе с рацией.

В воинских частях служило немало деву- 
шек-радисток. Они переносили вместе с сол
датами все тяготы окопной службы, бывали в 
самом эпицентре боев. Радистка В. С. Кучки- 
на описывает такой эпизод из своей жизни: 
во время ожесточенных боев, когда она вела 
радиосвязь, ее ранило в обе ноги, связь пре
рвалась. Остальные радисты тоже были уби
ты, а командир все категорично требовал: 
«Связь, давай связь». Заменить радистку 
никто не мог, тогда солдаты взяли раненую и 
две недели носили на руках, чтобы она могла 
работать.

Вот такие испытания выпадали на долю 
«фронтовой интеллигенции». Отважных и ге
роических радистов во время войны было 
тысячи. Многие из них удостоены высоких 
наград, медалей «За отвагу».

...Отгремели последние залпы войны, 
снова студенты вернулись в аудитории. Из 
МГУ я перешла в УПИ, уговорил ректор 
С. А. Качко, за что я ему безгранично благо
дарна. 37 лет я трудилась в этом прославлен-

60-летию Победы 
ПОСВЯЩ АЕТСЯ

ном вузе. За педагогическую и общественную 
работу я была удостоена ордена «Знак поче
та». По моим стопам пошли дети и внуки, и 
можно сказать, что УПИ стал для нас вторым 
домом. В нашей семье шесть выпускников 
УПИ, трое из них закончили институт с крас
ными дипломами.

Родных мне упийцев поздравляю с при
ближающимся Днем Победы и желаю успе
хов на мирном поприще на славу Родине.

В е т е р а н  У П И , ч л е н  к л у б а  
« Ф р о н т о в ы е  р а д и ст ы » , 

0 . Р. К о ч е г а р о в а

Л эта радистка - из XXI века...
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Масленица!!!
О тр я д  « Голиард»  п р овел  
р е п е ти ц и ю  М а сл е н и ц ы .
В столовой на инжеке поучились печь блины, выяснилось, что сде

лать это не так-то просто. Чтобы блин хорошо выпекался, сковороду 
надо хорошенько разогреть. Готовить надо так: тщательно смешать 
2 яйца, 2 стакана молока и влить эту смесь в муку (1 стакан), сме
шанную с сахаром, солью и 1/3 чайной ложки соды. Налить на ско
вороду немного растительного масла и жарить блины на среднем огне. 
Кстати, на пробу блины оказались, что надо: спасибо работникам сто
ловой.

В редакции бойцы отряда сделали куклу Масленицы, которую и 
сожгли перед ГУКом, а вместе с ней и все дурное: двойки, неприят
ности, грустные мысли, чтобы с легкой душой радоваться Весне. Глав
ный смысл древнего праздника как раз в этом.

А  если вы хотите отметить широкую и веселую  М асленицу, то при
ходите на спортплощ адку («освещенка») перед Ф О Ком 6 марта, в 13 
часов. Там будут игры, гуляния, спортивные состязания и многое дру
гое. Приходите, не пожалеете!

Болейте за команду
« С в е р д л о в с к »  —  и м е н н о  т а к  
н а з ы в а е т с я  к о м а н д а ,  п р е д с т а в л я ю щ а я  
н а ш  г о р о д  в  П р е м ь е р - л и г е  
м е ж д у н а р о д н о г о  с о ю з а  К В Н .
В  е е  с о с т а в е  и г р о к и  и з  с и л ь н е й ш и х  
к о м а н д  У П И  ( « Д и а м а н т ы » )  и  Г о р н о г о  
( « М а с с о в ы й  о т д е л » ) .

Неоднократные победители и обладатели все
возможный разностей решили-таки объединиться.
Объединились —  и поехали в Сочи, на «КиВиН- 
2005». Результат —  прямое попадание в премьер- 
лигу. Без лишней скромности хотелось бы заявить, 
что выступление на фестивале было одним из са
мых запоминающихся. Нестандартность мышления, 
причем смешная, сделала свое дело: команда про
шла в одну восьмую финала. 12 марта по Первому 
каналу покажут телевизионную версию. Не пропу
стите!

Благодарим  своих болельщ иков и приглаш аем  
всех желаю щ их в группу поддержки на игре в Пре
мьер-лиге, которая состоится 7 апреля. Следите за  
объявлениями.

« С в е р д л о в ч а н е »

КВН «Свердловск»

mailto:zik@mail.uslu.ru

